

6度目V 常勝CIT

ロボカップジャパン サッカー



6度目の優勝を飾った「CIT Brains」チームと林原教授(前列右から3人目)

全員が改定されて、難易度が大幅に引き上げられた。最大の変更点は使用する技術を使ってオレンジ色を探知し、ボールを認識するこれまでのやり方が全く通用しなくなかった。技術開発のハーネルが

「CIT Brains」は昨年ジャパンオープンに参加せず、7月にグランプリで開かれた世界大会で完全優勝。最も優れたヒューマノイドロボットに与えられる「ルイ・ヴィトン・ヒューマノイド・カップ」を獲得した。

2年ぶりに出場したジャパンオープンはルール

が改定されて、難易度が

大幅に引き上げられた。

最大の変更点は使用する

技術を使ってオレンジ色

を探知し、ボールを認識するこれまでのやり方が全く通用しなくなかった。技術開発のハーネルが

5月2日から4日まで福井県産業会館などで開催された「ロボカップジャパンオープン2015」福井のサッカーヒューマノイドリーグで、本学未来ロボティクス学科のチーム「CIT Brains」が2年ぶり6度目の優勝を成し遂げ、テクニカルチャレンジでも1位になった。同チームは7月に中国で開かれる世界大会に挑む。

来月、中国で世界戦



千葉工業大学・入試広報部
〒275-0016 千葉県習志野市津田沼2丁目17番1号
TEL 047(478)0222 FAX 047(478)3344

<http://www.it-chiba.ac.jp/>

毎月1回(8月を除く)15日発行

ニュースガイド

- 2面 高校教員へ28年度入試説明会／28年度入試日程／第49回成田山詣行脚／斎藤氏春の叙勲者に
- 3面 名誉教授に3氏／27年度同窓会総会開く／校友「山下利一郎氏」
- 4面 第20回文化の祭典／クラブ活動状況

★ロボカップジャパンオープン2015出場のCIT Brainsメンバー(学生は左貴未口)は、「ZJU Dancer」となっている。テクニカルチャレンジは他のチームが参加せず、「CIT Brains」の1位が決まった。

「CIT Brains」の勝因は、林原教授は「多色ボールをロボットが認識するためにばらんなアルゴリズムがあるかを徹底的に調べ、ピックアップしたやつを実戦形式で一つ一つ確かめた結果」だ。今回出場チームの構成員9人の計12人で、実戦経験者はゼロ。このチームが昨年末から今年2年生9人の計12人で、メンバーは4年生3人と

2015は7月17～23日(競技は19～22日)、中国安徽の省都・合肥市で開かれ、「CIT Brains」は林原教授、南方英明准教授の指導の下、今回優勝メンバーを中心としたチームでキッズサイズとアダルトサイズに挑戦する。

「CIT Brains」は多色ボール認識技術の開発と並行して、人工芝への対応も実戦形式の試合で難しい条件だからだ。場で足踏みすりしないかんじで。

「CIT Brains」は多色ボール認識技術の開発と並行して、人工芝への対応も実戦形式の試合で難しい条件だからだ。

「CIT Brains」は多

志願者増で173校が参加

高校教員へ28年度入試説明会

高校教員を対象にした本学の28年度入試の1回目の説明会が5月26日、津田沼キャンパス2号館大教室で開かれ、88校から90人の教員が参加した。7年続きで総志願者が過去最多を更新するなど、最近の本学の受験生人気を反映して、参加者は東京都や千葉近県を中心とし、北関東、甲信越と広がり、岡山県から参加した教員も見られた。

冒頭、日下部聰人試広報部長が「本学は近年、社会に役立つ研究や技術開発、夢のある研究に力を入れ、その成果を社会に発信することに努めています。数年前に比べれば、その量は5倍にも6倍にも伸びているじよ



う。最近の志願者数の増加は、こうした努力が評価された結果であると思つてます」とあいさつ。

また、小宮一仁学長は、「学長就任以来、私が進めてきた教育改革の成績が次第に上がってきており、皆さんから批評のあった留年率・退学率も一昨年、昨年と大きく改善してきてます」と改善していくことを訴えた。

茂樹副学長が「28年4月と、本学の教育改革が前進していることを訴え

て、説明会では、まず大川

・鈴木博瑛君(電気電子情報工学科4年)は5月

9・10日に行われ、学生

・教職員120人が津田沼キャンパスから成田山

新勝寺まで約40キロを徹夜

で歩き通した。

精神力・体力向上、無病息災を願い、親睦を兼ねて毎年行っている。今

度は120人が9日午後6時半、津田沼キャン

パスをスタート。途中2度の休憩をとりながら歩き��け、12時間半後の翌朝7時、全員が成田山新

勝寺に無事に到着した。

■ 第49回 成田山詣行脚

第49回成田山詣行脚（体育会本部主催、会長・鈴木博瑛君）は、5月9・10日に行われ、学生・教職員120人が津田沼キャンパスから成田山新勝寺まで約40キロを徹夜で歩き通した。

写真は「今年度は学生有志で、人数こそ多くはありませんでしたがその行き届き、交流もより深

く長い苦しい道のりを歩き抜いた学生たちは、ゴルールで見守る教職員や同窓会成田支部の面々の姿に安堵の表情を浮かべた。どの顔も、達成感に満ちた笑顔で「やったー」と声を掛け合った。

体育会会長の鈴木君は「今年度は学生の精神力・体力向上、無病息災を願い、親睦を兼ねて毎年行っている。今度は120人が9日午後6時半、津田沼キャンパスをスタート。途中2度の休憩をとりながら歩き通した。

精神力・体力向上、無病息災を願い、親睦を兼ねて毎年行っている。今度は120人が9日午後6時半、津田沼キャン

パスをスタート。途中2度の休憩をとりながら歩き通した。

